

Constanza Albayay: Un nuevo paso para el desarrollo de la Escuela en proyección al alto rendimiento de Sandboard para Atacama

Constanza Albayay viajó a Múnich, luego tomó tres trenes para llegar a Hirschau, hogar de Monte Kaolino, una duna artificial creada con residuos de caolinita. Esta duna, con una inclinación de más de 40 grados, representa un gran desafío debido al roce de su espesa arena de granulometría superior.

En su preparación para la competencia de slalom y boardercross, Constanza destacó la ayuda de la comunidad de SandSpirits, quienes le proporcionaron un material especial para disminuir el roce entre la tabla y la arena. Durante su entrenamiento, enfrentó cambios constantes en la superficie debido a la lluvia, lo que hizo la arena más densa y rápida, pero difícil de controlar.

Adaptándose a estas nuevas condiciones, Constanza entrenó intensamente, logrando ser Vicecampeona en boardercross, compitiendo contra deportistas de alto nivel, incluidas integrantes de la selección alemana de snowboard. Además, mejoró significativamente sus tiempos en slalom, registrando su mejor tiempo en 27.63 segundos.

Constanza agradece a todas las instituciones, empresas y personas que hicieron



posible este viaje y experiencia: Municipalidad de Copiapó, Gobierno Regional, Minería Candelaria, Nueva Atacama, Clínica Meds, Hotel Atacama Suites, HT in Motion, Clínica Copayapu, Talleres CyD, Electrolit, Stanley, del Huerto. Y a su equipo de Arrebol Comunicaciones, y todos aquellos que la apoyaron con su energía y apoyo.

Este viaje no solo es un significativo para poner a Chile en el mapa del sandboard, sino que también abre puertas para futuros intercambios y competencias en Atacama, enriqueciendo la experiencia tanto deportiva como turística y cultural.

